
 

 

 

 

ESCLARECIMENTO À COMUNIDADE EDUCATIVA – EQUIPAMENTO INFORMÁTICO 

Face a algumas dúvidas que têm surgido sobre o empréstimo de equipamentos tecnológicos, a 

Direção do Agrupamento de Escolas Marquês de Marialva vem esclarecer a comunidade 

educativa em geral e, em particular, os Encarregados de Educação dos seus alunos que:  

• Ainda não recebeu quaisquer recursos tecnológicos (computadores, tablets, internet) 

por parte do Ministério da Educação, destinados aos alunos, para o Ensino à Distância; 

• Não tem conhecimento sobre quando essa distribuição terá lugar e com que critérios 

será feita, exceto o que tem sido divulgado pela comunicação social; 

• Enquanto essa situação não se resolver, à semelhança do que foi feito durante o 

confinamento do passado ano letivo, o Agrupamento irá tentar diminuir algumas 

dificuldades mais agudas, emprestando equipamento que normalmente é utilizado na 

atividade interna, como é o caso dos computadores da Biblioteca Escolar; 

• Tem também sido feito algum trabalho de angariação e reutilização de equipamentos 

usados, que vários parceiros têm vindo a disponibilizar e que serão também 

emprestados (Caixa de Crédito Agrícola, Banco Santander Totta, Critical Software, 3WD 

informática, REVENET Lda. e alguns particulares, nomeadamente docentes); 

• Estamos disponíveis para receber equipamento informático de quem o queira doar, 

comprometendo-nos a promover a sua reutilização, reparação (se for o caso) e 

empréstimo a quem mais necessitar; 

• A Câmara Municipal de Cantanhede também já se disponibilizou para contribuir com 

hotspots de internet para os alunos mais carenciados; 

• Todos estes recursos são extremamente escassos para o universo de mais de 1400 

alunos que frequentam o AEMM, pelo que terão forçosamente que ser estabelecidos 

critérios para o seu empréstimo. O critério de partida será um computador por casa para 

alunos de escalão A e depois, de escalão B. Mesmo assim não temos a certeza que 

consigamos dar resposta a todas estas situações; 

• Temos noção que muitas vezes um computador é manifestamente insuficiente para um 

agregado familiar com vários alunos e, por vezes, pais em teletrabalho.  

Compreendemos as angústias de todos os pais na gestão de toda a situação, mas 

recordamos que o mais importante é que todos nos mantenhamos em segurança e que, 

cada um de nós tente ser parte da solução e não parte do problema. Só conseguiremos ser 

eficazes se pudermos contar com a sensatez e seriedade de todos. 

 

Cantanhede, 4 de fevereiro de 2021 

         A Diretora 


